

PARIS (MPE-Média) - GDF SUEZ a présenté ce jeudi un chiffre d'affaires 2011 de 90,7 milliards d'euros, « en progression de 7,3 % malgré des conditions climatiques très défavorables et le gel des tarifs du gaz en France », précise le groupe dans son communiqué à la presse, affichant une réelle satisfaction malgré le gel des prix du gaz l'an dernier.

RESULTATS 2011 DE GDF SUEZ : 4 milliards d'euros de résultat net sur 90,7 mrd€ de CA

Chiffre d'affaires :	90,7 milliards d'euros
Ebitda :	16,5 milliards d'euros
Résultat net, part du Groupe :	4,0 milliards d'euros
Résultat net récurrent, part du Groupe¹ :	3,5 milliards d'euros
Dettes nettes² :	37,6 milliards d'euros
Ratio dette nette/Ebitda :	2.3x
Ratio d'endettement :	46,8 %
Dividende :	1,50 euro par action³

1 - Résultat net hors frais de restructuration, MtM, dépréciations, cessions et autres éléments non récurrents, et hors contribution nucléaire en Belgique. 2 - Nouvelle définition de la dette nette. 3 - Dividende qui sera soumis à l'approbation des actionnaires réunis en Assemblée générale le 23 avril 2012. Solde de 0,67€/action payé le 30 avril 2012.

Avec 117,3 GW de capacité installée, GDF SUEZ est le numéro un mondial de la production indépendante d'électricité et le premier producteur d'électricité d'origine non nucléaire dans le monde. En 2011, GDF SUEZ a mis en service environ 5 GW de capacité, dont la centrale au gaz de Ras Laffan C au Qatar, le barrage hydroélectrique d'Estreito au Brésil et les centrales thermiques CTA/CTH au Chili. En France, le Groupe a atteint 1 GW de capacité installée dans l'éolien et a franchi le cap du million de clients dans la vente d'électricité aux particuliers, précise le groupe.

« L'Ebitda a augmenté de 9,5 % grâce à la contribution d'International Power à partir de février

2011, à la mise en service de nouveaux actifs dans toutes les branches, aux excellents résultats des activités du groupe à l'international, notamment en Asie, en Amérique latine et en Amérique du Nord, ainsi qu'aux activités d'exploration-production et de GNL et à la contribution du plan de performance Efficio. Ces résultats ont été atteints dans un contexte économique difficile, cumulé à une météo exceptionnellement clémente en Europe et au gel des tarifs du gaz en France » poursuit le communiqué du groupe.

Ses dirigeants estiment « qu'une discipline financière rigoureuse et la progression très rapide du plan 2011-2013 d'optimisation de portefeuille de 10 milliards d'euros ont permis de renforcer la structure financière du groupe. Ils font état d'un recul de la dette nette à 37,6 milliards d'euros.

Le PDG de GDF-Suez Gérard Mestrallet, Président Directeur général du Groupe note que « GDF SUEZ a réussi, dans un contexte particulièrement difficile à atteindre l'ensemble de ses objectifs industriels et financiers pour 2011 », précisant que « cette solide performance illustre la pertinence de notre stratégie à long terme ». Il s'est déclaré convaincu « que les atouts et la maniabilité de GDF SUEZ permettront au groupe de relever avec succès les futurs défis de l'économie mondiale et de poursuivre une croissance soutenue qui privilégie la rentabilité dans les années à venir. »

La CNP à 25% au capital de GRTgaz

Pour le gaz,, GDF SUEZ est toujours le numéro un en Europe dans les importations de GNL, dans les stockages et dans l'exploitation de réseaux de transport et de distribution. GDF SUEZ a signé en 2011 un partenariat avec le consortium CNP Assurances-Caisse des Dépôts, qui a pris une part de 25 % au capital de GRTgaz en vue du développement de ses activités de transport en France et en Europe. GDF SUEZ a également acquis cinq sites de stockage souterrain en Allemagne. 2011 a également été marquée par la mise en service de deux gazoducs de premier plan auxquels GDF SUEZ est associé en tant que partenaire : Medgaz et Nord Stream.

GDF SUEZ rappelle qu'il est aussi le fournisseur numéro un de services d'efficacité énergétique et environnementale en Europe et le deuxième fournisseur de services dans l'eau et la propreté au monde. En 2011, le Groupe a signé de nouveaux contrats dans l'eau et l'assainissement, notamment en Australie, en Espagne et en France. Il a également mis en service la centrale de valorisation énergétique de déchets de Bavaro aux Pays-Bas. Au Chili, GDF SUEZ a acquis

début 2012, Termika, leader dans la conception, l'installation et la gestion de services à l'énergie, précise le communiqué du groupe.

L'AG annuelle du groupe aura lieu le 23 avril à Paris.

C.J.

<http://www.gdfsuez.com/fr>